

# Jahresbericht Welpenspiel, Junghund- und Basis Gruppen 2024

Das Welpenspiel war das ganze Jahr über gut besucht. Viele neue Gesichter aber auch einige Vereinskameraden mit ihrem Nachwuchs besuchten das Welpenspiel. Neben der Sozialverträglichkeit wurden auch bereits die ersten kleinen Übungen ins Training mit eingebaut. Silke, Ute und Tanja haben sich hierfür immer wieder neue Übungen ausgedacht damit den kleinen und ihren Herrchen & Frauchen nicht langweilig wurde.

Über die Welpen Gruppe ging es dann für die meisten zu den „jungen Wilden“ in die Junghund Gruppe. Auch hier blieben die meisten Teams mit 6 Pfoten am Ball. Silke und Tanja haben mit kreativen Übungen und mit Lächeln im Gesicht die Jungspunde für die nächsten Gruppen bestens vorbereitet.

Die Basis Anfängergruppe war wie auch in den vergangenen Jahren die Gruppe mit den meisten Teilnehmern. Viele Menschen stoßen mit ihren fast erwachsenen Hunden dazu und so ergab sich aus den „Neuen“, den alten und den aufgerückten aus der Junghund Gruppe eine bunte Mischung. Das schöne an den Basis Gruppen ist das hier alle Varietäten des Hundes vertreten sind. Egal ob der Schäferhund oder der kleine Mischling Tanja, Moni und Markus hatten wir jeden nützliche Tipps und Lächeln auf den Lippen.

Nach dem man ein Anfänger war wird man bekanntlich ein Fortgeschrittener. Sowohl unsere Dienstags und auch Mittwochs Gruppe der Fortgeschrittenen Hunde war sehr gut besucht. Mit viel Kreativität und Leidenschaft begeisterten Silke, Ute, Tanja, Katharina, Neele und Sandra die Mensch Hund Teams. Mit einer gesunden Mischung aus Gehorsam und Sport kamen alle Teilnehmer auf ihre Kosten.

Vielen Dank das ihr das Jahr so engagiert und immer mit einem lächeln im Gesicht unsere Basisgruppen betreut habt.

Zu guter letzt hatten wir im Jahr 2024 wieder 2 Begleithundeprüfungen. Auch bei diesen Prüfungen konnten unsere Teilnehmer sehr erfolgreiche Ergebnisse erreichen.

Danke auch für die zahlreichen Hilfen bei der BH. Sei es im Büro, in der Vorbereitung, für das Catering oder im Strassenteil. Ohne die Zahlreichen Helfer wären solche Prüfungen nicht so einfacher über die Bühne zu bringen.

Vielen Dank dafür!!!

Ich freue mich auf viel gemeinsame Trainingsstunden in 2025 mit euch.

Markus Schäfer  
Obmann für Basisarbeit